

11/7

「地域包括ケア」について
北海学園特別講座を実施



ひだまり交流館で「地域包括ケアとまちづくり～高齢者介護をどのように進めていくのか～」と題して、北海学園大学法学部横山純一教授を迎えて北海学園大学開発特別講座が開催されました。講座には「協議会ささえるスマイルとよころ」の生活支援コーディネーターや福祉関係者ら約40名が参加しました。地域包括ケアが一連の成果を得るためには、地域福祉における住民活動の活性化が重要とされていることから、横山教授から各地域における包括的な取組等の具体的な事例や対策の紹介を受け、参加者は知識をより深めることができました。

11/14

町民芸術鑑賞会 新田親子20周年記念コンサート



える夢館はるにれホールで町民芸術鑑賞会「新田親子20周年記念コンサート」が開催されました。13日に豊頃小学校で町内小学生に向けて、14日には豊頃中学校全生徒に向けてアウトリーチが行われました。前年度では「和心ブラザーズ」として新田昌弘氏を始めとする4名が来町されていたところから、子どもたちにとっては二度目の三味線体験となり、より深く三味線の歴史や音の仕組みについて学ぶことができた様子でした。全席が埋まった当日のコンサートでは、子どもから大人まで津軽三味線の力強い演奏に聞き入った一晩となりました。

11/8

株野田土建に感謝状



株式会社野田土建（田名邊義夫代表取締役）が茂岩栄町の道道旅来豊頃停車場線の沿道除草作業などの環境整備を行い、町民の生活環境の向上に貢献したとして、役場庁舎応接室にて訪れた同社の大橋正彰主任に宮口町長から感謝状が贈られました。



除草作業の様子

11/9

豊頃ライオンズ50周年記念式典



豊頃ライオンズクラブの結成50周年記念式典が、町内外のライオンズクラブ会員が集まり、える夢館はるにれホールで開催されました。記念式典が行われた後に開催された祝賀会では、豊頃太鼓艶遊会および童遊会による太鼓演奏や二宮獅子舞神楽が披露されました。

11/15

「料理マスターズ賞」を受賞



佐々木章太氏（株式会社ELIZO社 代表取締役社長）が農林水産省の「料理マスターズ」ブロンズ賞を受賞されたことから、宮口町長のもとを表敬訪問しました。こちらの賞は、生産者と協働で食文化普及などに取り組む料理人を顕彰するもので、佐々木氏は野生鳥獣など食肉の狩猟・生産から加工、流通、料理・商品提供までの一貫した生産管理体制の構築が評価されました。

豊頃町の応援大使

北海道日本ハムファイターズ2020年応援大使が決定！



金子式大選手と豊頃ドリームズ主将 菅野百さん

北海道日本ハムファイターズ「北海道179市町村応援大使2020」対象市町村に豊頃町が選出され、金子式大選手と西村天裕選手が応援大使に決定しました！

この事業は球団の北海道移転10年目を記念し、ファイターズの選手自らが毎年道内18市町村の応援大使を務め、観光PRなどを行う企画で、2013年シーズンから実施されています。

11月24日に開催された「ファンフェスティバル2019」で行われたセレクションでは、豊頃ドリームズ主将の菅野百さんが打ったボールを金子選手が見事キャッチ！金子選手・西村選手のペアを引き当てました。両選手には豊頃町開町140年の節目である2020年の1年間を、豊頃町と共に地域活性化のためにご協力をいただきます。

駐在だより
はるにれ

池田警察署 572-0110
茂岩駐在所 574-2013
豊頃駐在所 574-2151
大津駐在所 575-2002
http://www.ikedasyo.police.pref.hokkaido.jp

飲酒運転の根絶を！

●飲酒運転は悪質な犯罪！

飲酒運転は悲惨な交通事故を引き起こす悪質・危険な運転行為です。お酒を飲むとわずかな量でも運転に大きな影響を及ぼし、重大事故を起こす可能性が高まります。

二日酔いでの運転も「飲酒運転」です。少しでも身体にアルコールが残っているようなら、運転は絶対にやめましょう。1人1人が「飲酒運転をしない、させない、許さない」ことを強く意識して、地域全体で飲酒運転を根絶しましょう。

●飲酒運転は、運転者以外も処罰の対象！

飲酒運転は運転者だけでなく、車を運転するおそれのある人にお酒を提供したり、お酒を飲んでいる人に車を提供したり、飲酒運転の車に同乗すると、たとえお酒を飲んでいなくても重い処罰の対象になります。

●「ハンドルキーパー運動」で飲酒運転を防止！

ハンドルキーパー運動とは、仲間と車で飲食店に行く場合、あらかじめお酒を飲まない人（ハンドルキーパー）を決

め、その人が仲間を自宅まで送り届けることです。お酒を提供するお店の方は「お客さんが車で来店していないか」「車で来店している場合は、ハンドルキーパーは誰なのか」を確認して飲酒運転を防止しましょう。

降雪期の事故防止

除雪や暴風雪に伴う事故の未然防止

例年、屋根の雪下ろし作業中の転落や、屋根からの落水雪の下敷きとなる事故が発生しているほか、暴風雪による車両立ち往生で命を落とす事故が発生しています。事故防止のために次のことに注意しましょう。

○雪下ろしは複数人で行い、転落防止措置を確実に講じましょう

○除雪機による除雪は安全を確かめながら行いましょう

○気象情報に注意しましょう

暴風雪や大雪警報が発令されたときは、吹雪で見通しが悪かったり、道路上の吹き溜まりによって車が立ち往生する場合があります。

車が立ち往生した場合に備えて、車内には防寒着や長靴、手袋、スコップ、牽引ロープ等を車載しておきましょう。

▽日ハム応援大使が決定！ほか

▽はるにれは見ていた

社協だより

役場だより

役場だより

役場だより

役場だより

10